

# El impuesto de circulación

Es un impuesto que se aplica a la propiedad y el uso de vehículos automotores en muchos países y regiones. Este impuesto se basa en la idea de que los propietarios de vehículos deben contribuir al mantenimiento y la mejora de la infraestructura vial y otros servicios relacionados con el tráfico.

Es importante destacar que las normativas y las tarifas del impuesto de circulación pueden variar significativamente de un lugar a otro. Algunas jurisdicciones pueden ofrecer exenciones o reducciones en el impuesto para ciertos tipos de vehículos, como aquellos utilizados con fines agrícolas o para personas con discapacidades, por ejemplo. Por lo tanto, es fundamental conocer las leyes locales y las regulaciones sobre el impuesto de circulación en la zona donde se posee y utiliza un vehículo.